



**Nombre del alumno: Erika Patricia Hernández  
Gómez**

**Nombre del profesor: E.E.QX. Pedro Alejandro  
Bravo Hernández**

**Nombre del trabajo: Ensayo de teóricas más  
importantes Florence Nightingale**

**Materia: Fundamentos de enfermería III**

**Grado: 3ER cuatrimestre**

Ocosingo, Chiapas 20 de mayo 2023

**Grupo: Enfermería**



## **Teóricas más importantes de la enfermería**

**Florence Nightingale** (1820-1910) la dama de la lámpara su preparación lo tuvo en Londres, Francia, Y Alemania en este último país donde considero que logro la mejor formación, en un colegio dirigido por Hermanas de la caridad francesa quienes le enseñaron las bases fundamentales para ejercer la enfermería.

Fue la primera pionera de la enfermería y es admirada por los cuidados que pudo realizar en las guerras de Crimea entre 1853 y 1856 su familia no la consideraba como una mujer que tenía esos sueños que realizar, pero aun así ella logro ejercer su vocación. ser solo ayudantes de los médicos. Asu regreso de Crimea Florence escribió un libro sobre cómo controlar las epidemias,

Lavado de manos, la ventilación, el aire puro y el control de excretas, que Ninghtingale detecto que eran las causas de epidemias. También escribió sobre la educación de niños, y la educación de los militares.

Logro la mejor formación en un colegio dirigido por las Hermanas de la caridad francesa, **Virginia Henderson (1897-1996)** desarrolla sus ideas motivada por la preocupación por la indefinición de las funciones de enfermería y la situación jurídica de esta es autora en 1966 donde identifica las 14

necesidades básicas del ser humano y tres niveles de relación entre la enfermera y el paciente.

**Dorothea dix** (1802-1887) profesora de profesión, fue designada como superintendente de enfermeras en 1861 durante la guerra de secesión estadounidense, su primer éxito fue la construcción de la sociedad Medica del Estado de Carolina del norte en 1849.

Así también una enfermera destacada llamada **Dorothea Orem** fue una teórica estadounidense moderna y creadora de la teoría enfermera del déficit de autocuidado, y sus publicaciones como modelo de pussys en Orem, y sus publicaciones más importantes son “Nursing consept formalization in Nursing” directora en la escuela de enfermería y el departamento de enfermería del hospital Province de Detroit

Su teoría general la primera es la teoría del déficit de autocuidado, también la teoría del autocuidado, teoría de los sistemas de enfermería

Otra gr

JIMENEZ, S. R. (2023). *FLRENCE NINGHTINGALE TEORICA DEL CUIDADO Y LA ENFERMERIA*. MEXICO: DGDCUNAM.

an pionera fue **Elvira Dávila Ortiz** (1917-2008 Colombia) en su profesión de enfermería y la transfusión de sangre en America Latina tras las numerosas investigaciones científicas que realizo en sus primeros años de vida profesional llevo a fundar el primer banco de sangre de Colombia.

**Callista Roy** (1939). EEUU estudio enfermería en 1963 en Mount Saint Mary's college en los Ángeles para Roy el ser humano en un ser biopsicosocial adaptivo que emplea un siglo de realimentación de entradas

Por otra parte, la famosa enfermera estadounidense por la publicación del libro de relaciones interpersonales en enfermería donde explica las bases de su teoría y que constituye el primer modelo conceptual su principal colaboración al mundo de la enfermería fue el campo de salud mental.

Además, Florence fue una feminista que promovió el voto para la mujer y su trabajo inspiró la formación de la Cruz Roja. Gracias a un fondo económico otorgado por el gobierno fundó una escuela dirigida a las formaciones de enfermeras sobre la base de la enseñanza Florence se expandió por las egresadas en Asia, Europa y América.

En el continente americano se fundaron escuelas en Estados Unidos, Canadá, Perú, Cuba, Venezuela, Chile y Argentina en el siglo xx cuando México empieza a conocer sobre su escuela y sus principios formativos.

La teoría del cuidado se consideraba positivista creía en el conocimiento de la ciencia a partir del método experimental por tal motivo pensaba que el aprendizaje y la formación estaban basados en la experiencia la cual estaba mediada por la observación fina y la observación física, así como por la estadística y reflexionar sobre los datos y sacar conclusiones.

En el 2020 fue nombrado el año internacional del personal de enfermería y partería por la OMS en el marco de la conmemoración del bicentenario del nacimiento de Florence Nightingale (12 de mayo 1820) una figura destacada para la enfermería moderna murió el 13 de agosto de 1910.

Dando por hecho que hoy en día aun los cuidados entre enfermera paciente en los hospitales son llevados a cabo ya que forman parte de una base teórica muy importante sobre el cuidado del paciente.

También el entorno es el más importante ya que las condiciones de higiene que debe de tener el ser humano es de tener una limpieza adecuada y una alimentación balanceada adecuadamente es el más básico y fundamental.

Su idea principal era que toda mujer debe recibir formación para poder cuidar un enfermo y que las enfermeras que proporcionan una atención sanitaria preventiva necesitan una formación aún más amplia. Las enfermeras deben de ser más observadoras de los pacientes y su entorno.

Todas estas grandes pioneras, enfermeras dando y brindando el cuidado que aun hoy en día podemos otórgale a pacientes enfermos o sanos dando el cuidado de la mejor manera posible en otorgar al ser humano y brindarle el apoyo posible

## Referencias

JIMENEZ, S. R. (2023). FLORENCE NIGHTINGALE TEORICA DEL CUIDADO Y LA ENFERMERIA.  
*FLORENCE NIGHTINGALE TEORICA DEL CUIDADO Y LA ENFERMERIA*. MEXICO: DGDCUNAM.

*Las 10 primeras enfermeras. Noticias enfermeras (2016) en  
google.com.mx*